

INTERVENCIÓN DE LEGISLADORAS Y LEGISLADORES PARA REFERIRSE A DIVERSOS ASUNTOS DE CARÁCTER GENERAL DURANTE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL 25 DE MAYO DE 2022

La Presidenta Senadora Olga María del Carmen Sánchez Cordero Dávila: Sonido, por favor.

El Senador Jorge Carlos Ramírez Marín: (Desde su escaño) Gracias, Senadora presidenta.

Solamente para consignar en el acta que la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Senadores invitó, el pasado 12 de mayo, a la directora de Conacyt, a asistir a una reunión de trabajo y le informó tanto la fecha como los temas que se tratarían en ella.

El día de ayer, 24 horas antes de esta reunión, recibimos, de parte del Conacyt, la notificación de que no asistiría por encontrar asuntos impostergables en su agenda.

Dejo esta constancia para señalar, en primer lugar, mi rechazo a la actitud de esta funcionaria con el Senado de la República.

Y, en segundo lugar, para manifestar mi extrañeza dado el ambiente de cordialidad y de trabajo que se ha desarrollado en esta comisión, que pueden garantizarle, a la funcionaria en cuestión, que se trata exclusivamente de una reunión de trabajo.

Dejo patente esta queja, este sentimiento y también la reiteración de que el día de hoy estamos nuevamente invitando, a comparecer, a la directora del Conacyt.

Muchas gracias, presidenta.

La Presidenta Senadora Olga María del Carmen Sánchez Cordero Dávila: Si quieren tomamos nota en el acta de esta sesión que se aprobará en la próxima.

Adelante, Diputado Sergio Gutiérrez.

El Diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna: (Desde su escaño) Señalar que a lo que se refiere el Senador Ramírez Marín, es un asunto que tiene que ver con el Senado de la República, y aclararle que quienes estamos sesionando aquí somos la Comisión Permanente, no el Senado de la República.

Por lo tanto, lo que en todo caso quedaría sentado en el acta sería una expresión de él, mas no un asunto de la Comisión Permanente, porque a lo que él se refiere es un asunto ajeno a esta Comisión Permanente.

Es como si un Diputado viniera a quejarse de que en un Congreso local no se dio tal o cual situación, que una comisión no sesionó, que no acudió un funcionario a un llamado que se le hicieron en otro ente legislativo diverso a la Comisión Permanente.

Es cuanto, presidenta.

La Presidenta Senadora Olga María del Carmen Sánchez Cordero Dávila: Seremos cuidadosos en la redacción del acta y se pondrá a consideración de ustedes.

Jorge Carlos, pero ya tenía el uso de la palabra también.

Si me permites.

A ver, rectificación de hechos.

El Senador Jorge Carlos Ramírez Marín: (Desde su escaño) No me extraña ni la actitud, ni la falta de comprensión de lo que significa Comisión Permanente, pero quiero explicar esto.

Las iniciativas que se presentan aquí se turnan exclusivamente a una Cámara, no se turnan a la Cámara que corresponde porque esta es la Comisión Permanente, la que conoce los asuntos de la Cámara, de cada una en tanto están en receso, que lo ponga como quiera.

Lo que quiero que quede claro es que la directora del Conacyt, se negó a venir a una cita que le hizo el Senado de la República.

Gracias, presidenta.

La Presidenta Senadora Olga María del Carmen Sánchez Cordero Dávila: Víctor Fuentes, por favor.

Tiene el uso de la palabra.

El Senador Víctor Oswaldo Fuentes Solís: (Desde su escaño) Muchas gracias, presidenta.

Vivimos un acto de violencia demencial fuera de lo que se puede llegar a tolerar en el vecino país de Estados Unidos, especialmente en el estado de Texas, donde nuevamente hubo un tiroteo, como las que ya se han vivido en ese país y como los que tristemente con constancia en otras circunstancias vivimos en el nuestro.

Murieron 19 niños, dos adultos. Estimo y estoy convencido que el mundo entero tenemos que reaccionar de una manera distinta a estos actos de violencia que generan la muerte de inocentes, especialmente de niños.

Por ello, creo que es conveniente que este Senado de la República, la Cámara de Diputados, la Comisión Permanente, el Congreso de la Unión en sí, se pronuncie dando un minuto de silencio a esta terrible situación que pasó.

...

La Presidenta Senadora Olga María del Carmen Sánchez Cordero Dávila: Muchas gracias.

En consecuencia, se concede licencia al Diputado Mario Mata Carrasco, para separarse de sus funciones legislativas, por tiempo indefinido, a partir del 24 de mayo del 2022.

Comuníquese a la Cámara de Diputados.

Informo a esta Honorable Asamblea que este día tendremos diversas visitas de estudiantes interesados en conocer el trabajo de la Comisión Permanente.

En este momento tenemos la presencia de estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Bienvenidos.

Acuden a invitación del Senador Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Y también les informo que estarán presentes estudiantes de la Escuela Libre de Derecho del Estado de Puebla, invitados por el Senador Alejandro Armenta.

Sean todos bienvenidos a nuestra sesión, reciban nuestro deseo de que su contacto con los legisladores resulte de utilidad para su formación.

Bienvenidos.

(Aplausos)

Me ha solicitado el uso de la palabra la Diputada Aleida.

Gracias, Aleida Alavez.

La Diputada Aleida Alavez Ruiz: (Desde su escaño) Gracias, presidenta.

Es para aclarar y preguntar si el minuto de silencio al que hace referencia es el que solicitó una servidora con respecto al brutal asesinato de un activista, de Cecilia Monzón, en el estado de Puebla, porque, así como lo comentan, son hechos que nos tienen que indignar y no solamente un minuto de silencio, sino actuar en consecuencia.

Ella es defensora de las mujeres en materia de pensión alimentaria, que está pendiente de legislarse en este Congreso.

Y solamente ratificar que sí queremos el minuto de silencio, pero también hacer un llamado al Congreso para activarnos en esos temas que las activistas han tenido en sus manos.

Gracias.

La Presidenta Senadora Olga María del Carmen Sánchez Cordero Dávila: Muchas gracias, Diputada Aleida Alavez.

